

Penanaman Mental Wirausahawan Sejak Dini Agar Mampu Membangun Perekonomian Dan Kemajuan Bangsa

Ari Rio De Setiawan^{1*} and Dr. Jamaaluddin, Ir., MM²

¹Universitas Muhammadiyah Sidoarjo (UMSIDA), Sidoarjo, Jawa Timur, Indonesia.

²Program Studi Teknik Industri, Fakultas Sains dan Teknologi, Universitas Muhammadiyah Sidoarjo, Jl. Raya Gelam, Candi, Sidoarjo, Jawa Timur, Indonesia

*jamaaluddin@umsida.ac.id

ABSTRAK

Pada kondisi perekonomian saat ini dunia sedang diambang inflasi, apabila kita bergotong royong dalam membangun dan menghidupkan kembali perekonomian di dalam negeri ini tentunya akan lebih ringan, dengan jumlah penduduk yang banyak tentunya dapat kita manfaatkan sebagai modal utama. Melalui kewirausahaan merupakan hal mendasar dalam membangun perekonomian pada saat ini, dengan kemajuan dan perkembangan teknologi tentunya kita dimudahkan dalam hal promosi produk yang akan kita jual ke konsumen. Dengan adanya kemajuan teknologi dan pengetahuan juga dapat berdampak pada faktor harga. Tujuan penulis melakukan penelitian ini untuk membangun dan mampu menopang perekonomian di bangsa ini, penelitian ini menggunakan metode literature melalui jurnal dari penulis lain untuk memenuhi dan mencapai topik yang ditentukan.

Kata Kunci : Kewirausahaan, Perekonomian.

Abstract. In the current economic conditions, the world is on the verge of inflation. Our country. If we work together in building and reviving the economy in this country, of course it will be lighter. With a large population, of course we can use it as a main capital. Through entrepreneurship is a fundamental thing in building the economy at this time, with the advancement and development of technology, of course, we are facilitated in terms of product promotion that we will sell to consumers. With the advancement of technology and knowledge can also have an impact on the price factor. The author goal of technology and knowledge price factor. The author's conducting research build and be able to support the economy in this nation, this research uses the literature method through journals from other authors to meet and achieve the specified topic.

Keywords : Entrepreneurship, Economy.



Content from this work may be used under the terms of the [Creative Commons Attribution 3.0 licence](https://creativecommons.org/licenses/by/3.0/). Any further distribution of this work must maintain attribution to the author(s) and the title of the work, journal citation and DOI.

PENDAHULUAN

Wirausahaan berperan dalam mendorong kemajuan ekonomi bangsa. Merencanakan dan mencanangkan cita-cita anak sejak dini secara tidak langsung dapat memberikan dan menumbuhkan suatu gambaran kedepannya agar anak. Tentunya dukungan dan dorongan orang tua sebagai modal utama anak dalam meraih dan mewujudkan cita-citanya di kemudian hari. Mendidik anak dengan mulai dari menumbuhkan minat dan bakat anak tersebut sehingga anak tersebut mampu menentukan cita-citanya tentunya harapan semua orang tua. Berani berkomunikasi dengan teman bermainnya, berani unjuk diri di depan semua orang mengenai apa yang diketahuinya tentunya merupakan hal positif yang harus ditumbuhkan dan ditanamkan agar kedepannya anak tersebut mampu dan memiliki jiwa percaya diri yang tinggi, dikarenakan saat ini seorang wirausahawan dituntut untuk berani mengambil risiko dan tantangan perekonomian di masa yang akan datang, tentunya kita semua tidak tahu apa kedepannya perekonomian bangsa ini akan meningkat atau justru akan semakin ke angka penurunan. Kita sebagai pemuda millennial tentunya yang harus mampu menopang perekonomian di bangsa ini dengan merintis usaha dari sekarang tentunya berdampak positif untuk kita sendiri maupun bangsa ini, dengan kita memulai untuk membangun usaha tentunya kita sudah memiliki modal dan point penting di kehidupan kita selanjutnya, Dalam menjadi seorang wirausahawan tentunya bukan hal yang mudah, semua yang dilakukannya sangat menyita pikiran dan waktu dan tenaga, seorang wirausahawan dalam merintis usahannya harus mau mengorbankan waktu bersama keluarganya bahkan dia harus mampu tidak memiliki waktu untuk istirahat maupun bersenang-senang hingga dia menyelesaikan kegiatan-kegiatan yang sangat padat. Seorang wirausaha harus mampu memiliki jiwa sosial dengan membimbing dan mengikuti langkah wirausahawan tersebut hingga kesuksesan yang ada pada dirinya tersebut mampu ditularkan dan mengamalkan kepada orang lain dan diamlkan ke masyarakat luas dengan cara menjadi pembicara di seminar-seminar kewirausahaan yang saat ini sedang digalakkan oleh bangsa Indonesia, dengan adanya seminar-seminar kewirausahaan tersebut diharapkan mampu untuk menumbuhkan minat dan kemampuan masyarakat Indonesia tentunya kaum muda. Pada saat ini sedang banyak terjadi pengurangan tenaga kerja di perusahaan-perusahaan dalam negeri yang akan membuat perekonomian kita semakin terpuruk, merintis usaha sesuai minat kita dan kemampuan kita.



HASIL DAN PEMBAHASAN

Negara kita memiliki jumlah penduduk yang tentunya menjadi modal utama yang sangat kuat, bahkan dari segi keragaman hayati negara kita menempati urutan kedua terbesar di dunia setelah Brazil. Indonesia juga memiliki banyak warisan budaya dengan adanya ratusan etnis, adat istiadat yang masih sangat dijaga kekentalannya hingga pada saat ini, kekayaan negara kita juga ditunjang dari segi luas wilayah yang memiliki 17.000 pulau sehingga negara kita dijuluki sebagai negara kepulauan. Namun fakta yang terjadi di kehidupan kita saat ini negara Indonesia masih belum menjadi nagara maju dan hanya mampu menduduki predikat sebagai negara berkembang yang tentunya jika kita lihat dari segala sisi. saat ini sedang banyak terjadi ketimpangan sosial, dan kemiskinan yang dari tahun ke tahun belum ada yang mampu mengatasi dan menyelesaikan mengenai masalah ini. saat di bangsa ini sedang terjadi krisis moneter pada puluhan tahun yang lalu menimbulkan banyak ketimpangan sosial yang sangat memukul hati serta erekonomian rakyat Indonesia. Pada peristiwa ini yang mampu mempertahankan usahanya hanya yang skala kecil hingga skala menengah saja, sedangkan perusahaan besar pada saat itu tidak mampu membendung krisis ekonomi yang terjadi sehingga dampaknya banyak perusahaan besar yang melakukan pengurangan karyawan untuk memangkas biaya serta mempertahankan perusahaannya agar tidak gulung tikar atau mengalami kerugian keuangan hingga melakukan penutupan. Dengan adanya peristiwa tersebut kita dapat mengambil kesimpulan bahwa pewira usaha sangat berpotensi untuk menopang roda ekonomi di dalam negara, devisa terbesar dari negara kita melalui ekspor memperkokoh devisa di bangsa ini. Banyak para pelaku usaha di negara ini dengan produk-produk yang bernilai dan memiliki kegunaan yang kompleks diminati di pasar internasional. Dengan modal ini tentunya menimbulkan energi positif di roda perekonomian karena rakyat Indonesia mampu menjunjung dan memperkenalkan produk-produk dalam negerike pasar internasional maka dengan ini melalui produk-produk yang dihasilkan pewira usaha tanah air nama Indonesia mampu dikenal di seluruh dunia. Pada saat ini seharusnya pemerintah melakukan pembukaan akses dan mempermudah jalannya perizinan ekspor produk-produk tanah air ke dunia internasional, namun yang sering kita jumpai saat ini masih rumit perizinan yang dikeluarkan oleh pemerinta kita sehingga para pelaku usaha sering kehilangan momen dikarenakan banyaknya persyaratan yang harus dipenuhi. Saat ini negara kita sedang di unggulkan sebagai negara yang pertumbuhan ekonomi



dinilai sangat baik meskipun setelah melalui krisis yang diakibatkan covid-19 yang melanda dunia pada 2 tahun yang lalu. Para pelaku usaha harus mampu dan bisa menopang perekonomian bangsa ini, dapat pula memajukan bangsa melalui pelatihan-pelatihan mulai dari anak-anak sekolah, kaum muda mahasiswa, bahkan ibu rumah tangga.

Untuk menjadi seorang wirausahawan harus memiliki motivasi yang tinggi dan mampu mempertimbangkan langkah-langkah strategis, melalui langkah yang strategis diharapkan seorang wirausahawan tidak hanya memiliki usaha yang biasa saja namun harus bisa memiliki usaha yang luar biasa dan mampu memiliki produk-produk yang menembus pasar mancanegara. Langkah pertama yaitu melakukan pola berfikir perubahan lebih baik, seorang wirausahawan harus memiliki sifat mau dan mampu mengikuti perkembangan teknologi dengan melakukan beberapa motivasi agar produk yang digeluti mampu bersaing. Langkah kedua yaitu melakukan transformasi persepsi bisa kita artikan apabila terdapat kesempatan untuk melangkah yang lebih jauh maka seorang pewira usaha harus segera mengambil langkah dan kesempatan tersebut. Langkah ketiga yaitu melakukan pemikiran kreatif dan inovatif, dengan memiliki pemikiran yang mau berkembang dan sesering mungkin memiliki ide kreatif mulai dari mengubah segi tampilan kemasan suatu produk maka diharapkan akan mampu menarik hari para konsumen.

KESIMPULAN

Menjadi seorang wirausahawan yang memiliki kesuksesan tentunya hal yang diinginkan, untuk meraihnya bukanlah hal yang mudah dan harus diiringi dengan niat dan tekad yang sangat kuat, apabila kita melakukan hal tersebut dengan setengah-setengah dan mudah putus asa maka dapat dipastikan usaha kita tidak akan berdiri dengan kokoh. Dengan diiringi niat dan usaha tentunya harus ada modal yang cukup untuk mendirikan dan membangun suatu usaha, yang kita tahu saat ini memerlukan modal yang tidak sedikit, kita harus bisa membagi waktu, tenaga, bahkan dari segi finansial kita harus memiliki skill yang cukup baik dalam mengelola keuangan kita agar jikalau terjadi kerugian di usaha kita, kita mampu dan bisa untuk mengatasi masalah tersebut, menjadi seorang pelaku wirausaha harus memiliki mental yang kuat dan hati yang lapang serta harus diiringi dengan berdo'a agar usaha yang kita bangun dapat bermanfaat bagi masyarakat sekitar dan mampu menopang perekonomian di bangsa ini agar kedepannya masalah kemiskinan dari tahun ke tahun bisa teratasi sedikit demi sedikit dan kemudian negara kita akan maju.



DAFTAR PUSTAKA

Jamaaluddin. 2017. “Tips Praktis Menjadi Pewirausaha Sukses”. Sidoarjo: Umsida Press

Khamimah, Wininatin. 2021. “Peran Kewirausahaan Dalam Memajukan Perekonomian Indonesia”. Jurnal Disrupsi Bisnis, 4 (1), 228-240



